

Des brigades de jeunes appuient la reconstruction de Guantanamo



Guantanamo, 14 oct. (RHC).- Des brigades de jeunes travaillent d'ores et déjà à la réparation des dégâts causés par l'ouragan Matthew dans la province de Guantanamo.

Le premier groupe formé de dirigeants de l'Union des Jeunes Communistes s'est joint au ramassage de débris et à la construction de centres d'accueils pour les sinistrés de l'ouragan Matthew dans les localités de Rio Seco, de La Llana et de Boca de Jauco, dans la commune de Maisi ainsi que dans la localité de Playitas de Cajobabo, dans la commune d'Imias, des zones frappées de plein fouet par la force des vents, de la pluie et par les inondations côtières.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/108746-des-brigades-de-jeunes-appuient-la-reconstruction-de-guantanamo>



Radio Habana Cuba